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MESSAGGIO-RIFLESSIONI SULLA SPERANZA 

 

      La speranza è coraggio, ottimismo, sicurezza; quella sicurezza, naturalmente, che 

viene da Dio ed è decisione, gioia, pace. E noi che abbiamo fede, che crediamo, siamo gli 

uomini della speranza. Come vivere allora la parola di vita? Non chiudendoci in noi stessi, nel 

nostro passato, nel nostro peccato, ma uscire fuori dal nostro guscio o recinto che ci siamo 

costruiti e passare dall'io egoistico al noi.  

Metterci nelle mani di Colui che è capace di colmare ogni vuoto, credere che il bene 

è più forte del male, essere convinti che il domani, costruito da Dio, sarà più bello dell'oggi. 

Gesù è morto ed è risorto, per darci speranza e fare di noi delle persone capaci di comunicare 

speranza agli altri. ”Ecco io sono con voi tutti i giorni fino alla fine del mondo” — dice Gesù 

(Matteo 28-20). Questo versetto è un inno alla speranza cristiana, che ci dà la forza di essere 

fedeli alla Sua chiamata, nonostante le difficoltà e le morti quotidiane. Gesù si è schierato 

dalla nostra parte, di cosa abbiamo paura?  

Anche quando ci sentiamo soli, abbandonati anche da Lui e non vediamo le Sue orme, 

ricordiamoci che in quei momenti Gesù ci tiene in braccio.  

E se Lui è con noi e noi con Lui, opera e agisce in noi e diventiamo Suoi strumenti, vi 

assicuro che anche con uno strumento stonato Gesù il Signore, il Salvatore, suonerà una 

buona musica. Alleluia. 

                                                              NUCCIA 


